

# たからばこ



## 冬が近づいてきました！

朝晩の冷え込みも強く、冬が近づいてきていることを感じます。コロナ感染症予防に加えて、かぜやインフルエンザにも気を付けなければいけない季節となってきました。いつもしている手洗い・消毒に加えて、お家でも食事や睡眠をしっかりととり、元気に過ごしてほしいと思います。



## スポーツ大会に向けて練習を始めました！

今週からスポーツ大会に向けて練習を始めました。6年生は障害物競走と全員リレーに挑戦します。1学期に中止となった運動会の代替イベントとしての実施となり、子どもたちは懸命に練習に取り組んでいます。当日の姿が楽しみです！

日程：11/27（土）

時間：11：30～ 全員リレー                      11：45～ 障害物競走

（給食を食べて13：20下校予定です。）

※ゼッケンの準備をお願いします。学校では200円で販売しています。

冬用の体操服を着用する場合は、冬用にもお願いします。

# おたからばこ

## ○冬の服装について

気温が低くなり、厚手の上着を着ている子どもたちも増えてきました。宇美東小学校での冬の服装のきまりについて確認します。ノートが書きにくくなるような厚みのある服や衣擦れの大きな音が出る上着は室内で脱ぐようにしています。教室は換気しながら学習しますので、調節のできる服装だと安心です。厚手の上着を着なくてもすぐせるよう、洋服のご配慮をお願いいたします。



## ○修学旅行写真のインターネット販売について

修学旅行の写真の販売は、ご自宅にてパソコンやタブレット・スマートフォンからの注文となります。閲覧・販売期間は11/19～12/2です。詳しい閲覧・販売方法についてのプリントを今週配付していますので、ご確認をお願いします。